

令和4年2月 新宮町教育委員会定例会 会議録

1. 開催日時

令和4年2月15日（火） 9時28分から10時55分まで

2. 場所

新宮町役場 3階第2委員会室

3. 出席者

宮川教育長、恵良委員、本多委員、吉松委員

4. 欠席者

横山委員

5. 出席職員

森学校教育課長、桐島社会教育課長、荒牧指導主事、豊釜指導主事、高木学校教育課主幹、三船学校教育課主幹、篠崎社会教育課主幹

6. 欠席職員

なし

7. 日程

○ 日程第1 開会の宣告

（宮川教育長） ただいまから2月の教育委員会定例会を開会いたします。

9時28分開始

○ 日程第2 会議録署名議員の指名について

（宮川教育長） 会議録署名議員は会議規則第17条の規定により、教育長及び会議で決めた委員の1名となっておりますので、今回は本多委員にお願いいたします。よろしくお願いいたします。

○ 日程第3 教育長の報告事項

（宮川教育長） 教育長会の報告

- ① 令和4年度新規採用教職員辞令交付式について
- ② 令和4年度学校支援について
- ③ オンライン通信「こころざし」テスト配信について
- ④ 令和3年度道徳教育に関する実態調査の結果
- ⑤ 令和3年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果
- ⑥ 令和3年度第2回福岡地区不祥事防止対策推進委員会

○ 日程第4 教育長の発議

(宮川教育長) 相島小学校における職務上の過失行為について服務に関する内容のため非公開とします。

異議ありませんか。(全員異議なし)

異議がないと認めますので、日程第5の諸報告 1)については、非公開とします。

○ 日程第5 諸報告

1) 相島小学校における職務上の過失行為について

(宮川教育長) 非公開はここまでとします。

2) 学校教育課の報告について

(森学校教育課長) (資料により学校教育課の報告)

① 報告事項

- ・ 経過報告
- ・ 今後の予定
- ・ 新型コロナウイルス感染症の対応について
- ・ 標準学力調査の結果について  
(詳細は、荒牧指導主事が説明)
- ・ 令和3年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について  
(詳細は、荒牧指導主事が説明)
- ・ I-CHECK分析の結果について  
(詳細は、荒牧指導主事が説明)
- ・ 令和3年度卒業期及び学年末、始業期における児童生徒の指導について  
(詳細は、豊釜指導主事が説明)
- ・ 「キャリア・パスポート」の学年・校種間の引継ぎについて  
(詳細は、荒牧指導主事が説明)
- ・ 工事の状況について  
(詳細は、三船学校教育課主幹が説明)

② 連絡事項

- ・ 令和3年度教職員合同離任式
- ・ 令和4年度教職員合同着任式
- ・ 各小中学校卒業式、各幼稚園卒園式について
- ・ 各小中学校入学式・各幼稚園入園式について

③ その他

- ・ 相島漁村留学第5期について

(宮川教育長) 質問等はありませんか。

(本多委員) 新型コロナウイルス感染症について3日間の自宅待機後3日目に検査キットによる検査後、陰性が確認されたものに限り出勤可能、ただし当面の間3日間の検査を免除とするにアンダーラインがあるがこれが新しい変更点か。なぜ、当面の間検査が免除となっているのか。

- (森学校教育課長) 3日のルールは、新宮町独自ルールで、復帰の際は検査していただきたいという事で決めたが、抗原検査キットが手に入らなくなっている。利用についても報告が義務付けられている。通常は社会機能を維持するため、復帰の際に利用するようになっている。ある程度決められた業種の4日目、5日目に検査をして社会復帰していただくために利用されている。
- (本多委員) I-CHECKについて、5年生、6年生は感動体験という項目があり、割と高い数値結果が出ている。1年生から4年生は、調査項目に入っていない。その理由を教えてください。
- (荒牧指導主事) 質問項目が各学年により数と質問項目が異なっている。1年～4年までの質問項目に感動体験の項目がない。5、6年生の感動体験についての調査項目は、3～4項目あり、総合して結果を示されている。
- (本多委員) 1年から4年の項目がないこと理由は。
- (荒牧指導主事) なぜないのか明確にはわかりかねるが、発達段階に応じ分析結果を基に、項目も少しずつ改善されている。標準学力調査とI-CHECKの相関が見れるため実施している。
- (本多委員) 相島漁村留学の報告について、19名新規申込があり、1名辞退、4名不許可との報告だが、不許可の状況を教えてください。
- (森学校教育課長) 人数のばらつきをなくすため、1学年大体4名程度で構成を考えていたが、人数が多くなりすぎる学年を調整している。
- (本多委員) 学年によって状況も理由も違うという事か。
- (森学校教育課長) 6年生は8名と人数が多いが、兄弟姉妹関係があり多くなっている。今後中学校に向け多くとりたいたいといった部分もあった。今回6年生を多くとっている理由は、少しでも多くの子が分校へ行っていただきたいと考えたためと聞いている。
- (本多委員) 不許可という表現は、条件を満たさないと許可が下りないという事か。
- (森学校教育課長) 1学年の人数と兄弟姉妹関係、あと相島には特別支援学級がないため特性を持つお子さんはお断りさせていただいている。
- (吉松委員) ICTについて、タブレットにチャット機能があるのか、それに対する対策はしているのか。
- (森学校教育課長) フィルタリングソフトを使い時間制限や悪質サイトへのアクセス権限をなくすなど制限をかけている。新聞で報道された件は、IDもパスワードも誰でもわかるような状況だったため、なりすまして誹謗中傷を送ったという事だった。新宮町では、IDやパスワードが本人以外わからないよう設定している。チャット機能はあるが、発信者が分かるため、すぐに特定でき、いじめにつながるようなことはないと考えている。
- (吉松委員) 道徳教育等で指導していただきたい。次に新宮町は、オンライン授業がどの程度できているのか。休校時の状況についても教えてください。
- (森学校教育課長) 学級閉鎖などしている学級については、できるだけオンライン授業をするようお願いしている。また、今は、給食後の下校をしており、5時限目を4年生以上でオンライン授業をお願いしている。ただし、4年生は、まだ難しい

ところがあるため任意としている。不登校のお子さんにもオンライン授業を活用している。

新宮東中学校休校の時、学年閉鎖から始まったが、中学3年生については最初からオンライン授業をしていた。1年生についてもオンライン授業の予定だったが先生の中に感染があり、先生方も自宅待機となったためオンライン授業はしていない。ただし、朝の会や健康観察は行っている。受験の関係もあり、中学3年生については、丸々1日オンラインを行うなど試みている。

(荒牧指導主事) 午前中コロナの不安がありお休みしている家庭は、オンラインによる生配信を今も継続している。新宮町の取組に関しては、福岡教育事務所の方でも評価いただいております、文科省からも紹介していかという話もいただいている。

(宮川教育長) まん延防止等重点措置が20日までになっているが恐らく延長されるだろう。その際、給食後放課、5時限目のオンライン授業継続の予定。授業時数確保のため、可能であれば、学年を広げることも校長先生方と協議していく。

中学3年生の私立の入試は終わったが、2月4日の受験に向け新宮中は1月28日から1週間程度入試に向け、自宅待機でオンライン授業の対応を行った。新宮東中学校は、休校であったためその前からオンライン授業を行っていた。公立の入試に向けても同様の対応になると思うが、確認しながら無理なく進めたい。

(三船学校教育課主幹) まつかぜの環境について、アクセスポイントがないという事で、手立てがないか検討し、持ち運びができるモバイルルーター2台分準備した。

(本多委員) シーオーレ新宮やそぴあしんぐうにWi-Fiの計画はないのか。

(森学校教育課長) シーオーレとそぴあ両方とも1階ロビー、事務室までは使えるが、各会議室には考えていないという事。

(本多委員) 会議や講座でインターネットが必要になってくると思う。社会教育の観点から必要と思う。できるだけ早くつけていただきたい。

(桐島社会教育課長) 色々な講座に利用できることを考えると、各部屋にあった方がいいが、部屋数が多く一度に全部整備することは難しい。まずは共用部分から進めさせていただいている。今後の検討課題とさせていただきたい。

## 2) 社会教育課の報告について

(桐島社会教育課長) (資料により社会教育課の報告)

### ① 報告事項

- ・ 経過報告
- ・ 今後の予定

### ② その他

- ・ 町立図書館利用状況並びに行事予定
- ・ 新宮町公共施設予約システム導入について

(宮川教育長) 質問等はありませんか。

## ○ 日程第6 その他

### 1) 教育委員会定例会の日程について

(森学校教育課長) (日程確認)

- ・ 3月定例会  
令和4年3月24日(木) 16時00分から (確定)
- ・ 4月定例会  
令和4年4月22日(金) 9時30分から (予定)

○ 日程第7 閉会の宣告

(宮川教育長) 以上で2月の新宮町教育委員会定例会を閉会します。

10時55分終了

署名 教育長 宮川 優子

---

署名 委員 本多 陽子

---